

Jahreshauptversammlung

Am 6. Feb.1998 trafen sich die interessierten Mitglieder unserer Sektion zur 70. Jahreshauptversammlung im Kursaal Bad Säckingen.

Unser 1. Vorsitzender Dr. Jürgen Streubel begrüßte die Anwesenden, insbesondere die Jubilare und die Ehrenmitglieder Herrn Karl Hirsch und Herrn Wilhelm Schneider.

Nach den Totengedenken wurde der Geschäftsbericht 1997 des Vorstandes abgegeben.

Der Mitgliederstand der Sektion ist leicht rückläufig (Stand 1.1.98: 1077 Mitglieder).

Erfreulich sind die 18 Zugänge bei den Jugendlichen, zurückzuführen auf die intensive Jugendarbeit im abgelaufenen Jahr.

Die neue Geschäftsstelle in der Amaliengasse 2 hat Anfang 1998 ihren Betrieb - mit festen Sprechstunden - aufgenommen und wird rege frequentiert. Neugestaltet sind auch unsere Mitteilungshefte, abwechslungsreicher, informativer und umfangreicher. Der dafür verantwortliche Mann heißt Steffen Köhler.

Im Kalenderjahr 1997 wurden 4 neue Fachübungsleiter ausgebildet, 2 weitere Bewerber befinden sich noch in Ausbildung. Auf die Qualität der Ausbildung in der Sektion wird verstärkt geachtet.

Die Lichtbildervorträge werden seit einem Jahr sektionsintern durchgeführt. Einen Dank an die Organisatorin Sonja Huber-Granacher.

Peter Diesner referierte über die im Kalenderjahr 1997 stattgefundenen (und ausgefallenen) Touren. Alle durchgeführten Touren verliefen erfreulicherweise unfallfrei.

Das Familienbergsteigen besteht seit 3 Jahren. Die Entwicklung ist sehr positiv. Um das Familienbergsteigen weiter zu fördern wurde der Antrag gestellt, einen Familienbeitrag 1998

in Höhe von DM 98,- einzuführen und die Aufnahmegebühr für Familien auf DM 50,- zu beschränken. Beide Anträge wurden von der Mitgliederversammlung einstimmig gebilligt.

Auch die Senioren der Sektion blicken auf ein umfangreiches und erfolgreiches Jahr bezüglich ihrer Aktivitäten zurück.
 Die Umweltschutzaktion fand wie bisher im Bernauer Forst statt.

Unsere engagierte Schatzmeisterin Ingeborg Gießler verlas den Kassenbericht 1997 und den Haushaltsvoranschlag 1998. Die Kasse wurde geprüft und die Ordnungsmäßigkeit bescheinigt. Danach stand der einstimmigen Entlastung des gesamten Vorstandes nichts mehr im Wege.

Renate Streubel

NACHRICHTEN / INFOS der Geschäftsstelle

Ab sofort ist für ausgeliehenes Sektionsmaterial eine Kaution zu hinterlegen. Zu diesem Schritt sehen wir uns gezwungen, da vielfach die entliehenen Objekte erst nach Monaten und manchmal ohne Anmahnung überhaupt nicht zurückgegeben wurden.

Künftig sind zu hinterlegen: pro Seil DM 20,-
 pro Führer oder Karte DM 10,-

Die Leihdauer beträgt für Führerliteratur und Karten 4 Wochen, einmalige Verlängerung ist nach Rücksprache mit dem Materialwart H. Vantler möglich. Seile sollten unmittelbar nach Gebrauch, spätestens aber nach 14 Tagen, zurückgeschickt werden.

Ab April findet in der Region Waldshut-Tiengen ein eigener Bergsteigerhock statt. Jeweils am 1. Freitag im Monat ist Treffpunkt im Restaurant „Zum Greifen“ (ehemals Linde) in Dogern (Hauptstraße). Für Dias, Filme steht auch ein separater Raum zur Verfügung. Kein Geringerer als Dietrich Dühmke ist der Initiator.

Zur Verstärkung unseres Redaktionsteams werden motivierte Menschen gesucht. Arbeit wartet in vielen Bereichen. Neue Ideen dürfen mitgebracht werden. Wer sich spontan angesprochen fühlt, darf ungeniert drängeln. Wer im Bereich Marketing, Werbung, Öffentlichkeitsarbeit Erfahrungen sammeln möchte oder bereits hat, melde sich. Wir bieten: Ein Ehrenamt, News, bevor sie im Heft stehen, und die Möglichkeit, neue Wege für die Sektion (und für sich selbst) zu beschreiten. Anrufen bei Steffen Tel. 07761 / 96 1 97

DAV goes Merchandising. Man kennt das ja schon vom Kino: Produkte, die niemand braucht, auf denen aber der Titel des Lieblingsfilms abgedruckt ist, verkaufen sich wie irr. Der Vorteil ist: Werbung für den Kinofilm und die Identifikation des Käufers mit dem Film. Die Hauptgeschäftsstelle des DAV hat diese Idee für uns umgesetzt. Es gibt jetzt Produkte, die (fast) jeder braucht, und auf denen noch das DAV Logo abgedruckt ist. Kaffeetassen, T-Shirts, Pullis, Uhren - gute Qualität zu einem günstigen Preis, die das DAV Logo in die Öffentlichkeit tragen und uns die Möglichkeit geben, den anderen zu zeigen, in was für einem tollen Verein wir sind. In der Geschäftsstelle liegt der Katalog mit dem „Mördschendaizingzeugs“ aus.

Beste Glückwünsche für unsere Jubilare!

Zum 70. Geburtstag von

Rolf Dieterle,	Donaueschingen	am 4. April
Franzi Jahn,	Bad Säckingen	am 23. April
Ignaz Renner,	Bad Säckingen	am 30. April
Adolf Rieple,	St. Blasien	am 14. Juni

Zum 75. Geburtstag von

Richard Buchmüller,	Murg	am 10. Mai
---------------------	------	------------

Zum 85. Geburtstag von

Renate Rausch,	Wehr	am 29. April
----------------	------	--------------

Zur 25jährigen Mitgliedschaft (seit 1.1.1973)

Dietrich Bastian	Waldshut-Tiengen
Alfred Didion	Todtmoos
Astrid Koenekamp	Heiligengrabe
Hans Koenekamp	Heiligengrabe
Friedhilde Schammler	Bad Säckingen
Dr. Neithart Schultz	Rheinfelden
Lotte Umber	Todtmoos
Konrad Wiederkehr	Wutöschingen

Zur 40jährigen Mitgliedschaft (seit 1.1.1958)

Hans Dieckmann	Rheinfelden
Hans-Peter Tillig	Dogern

Zur 60jährigen Mitgliedschaft (seit 1.1.1938)

Ernstbert Enderle	Freiburg
Wilhelm Schneider	Bad Säckingen

Wir gedenken der Verstorbenen unserer Sektion:

Werner Herzog	Herrischried	77 Jahre	† 14.02.1997
Roland Matt	Bad Säckingen	40 Jahre	† 12.05.1997
Lucie Klinke	Bad Säckingen	88 Jahre	† 12.05.1997
Dr. Fritz Joachim Rauter	Bad Säckingen	81 Jahre	† 10.09.1997
Hildegard Metz	Rheinfelden	86 Jahre	† im Oktober 1997
Horst Schneider	Albbruck	65 Jahre	† 29.11.1997
Bruno Koch	Bad Säckingen	71 Jahre	† 18.12.1997
Christel Schubert	Rheinfelden	60 Jahre	† 30.12.1997
Kurt Sperling	Albbruck	70 Jahre	† 10.01.1998

